
ACTA DE LA REUNIÓN DE HISTORIA DEL ARTE  
 

 
En la Facultad de Filosofía y Letras de la UEX en Cáceres (aula nº 2), siendo las 17 horas del 

día 25 de abril de 2012, tiene lugar la reunión de Coordinación de Historia del Arte para las pruebas 
de Selectividad de esta Universidad. Asisten los profesores que se relacionan: 

 
-D. Carlos Barrantes López. I.E.S. "Ágora" de Cáceres. 
-Dña. María Pilar Claver Romero. I.E.S. "Reino Aftasí" de Badajoz. 
-D. Juan Luis González Carballo. I.E.S. "Ciudad Jardín" de Badajoz. 
-D. Agapito Gómez González. I.E.S. "Lostau-Valverde" de Valencia de Alcántara (Cáceres). 
-Dña. Ana Jiménez Ávila. I.E.S. "Valle del Jerte" de Cabezuela del Valle (Cáceres). 
-Dña. María Asunción Márquez Sánchez. I.E.S. "Profesor Hernández Pacheco" de Cáceres. 
-D. Juan Antonio Matador de Matos. I.E.S. "Maestro Domingo Cáceres" de Badajoz. 
-Dña. Magdalena Ramos de la Rosa. I.E.S. "Luis Chamizo" de Don Benito (Badajoz). 
-Dña. Alicia Robado Quirós. I.E.S. "Bachiller Diego Sánchez" de Talavera la Real (Badajoz). 
-Dña. María Luisa Vázquez Muñoz. I.E.S. "José Manzano" de Don Benito (Badajoz). 
-Dña. Sara Francisca Vázquez Paredes. I.E.S. "Alagón" de Coria (Cáceres). 
 
Igualmente, los coordinadores de la asignatura: 
-D. Vicente Méndez Hernán. Departamento de Historia del Arte de la UEX. 
-D. Juan Carlos Vázquez Calvo. I.E.S. "Al-Qázeres" de Cáceres. 
 
Ausentes: 
-Dña. Juana Cano Rodríguez. Col. "Ntra. Sra. del Carmen" de Villafranca de Barros (Badajoz). 
-D. José Menéndez-Manjón Cueto. I.E.S. "Vegas Bajas" de Montijo (Badajoz). 
-D. Manuel Torres Zapata. I.E.S. "Valle del Ambroz" de Hervás (Cáceres). 

 
Según lo establecido en la convocatoria de la reunión, se procede a seguir el orden del día: 
 

 
1. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
 
Leída, se aprueba por unanimidad el acta de la reunión del día 25 de enero de 2012.  
 
 
2. SEGUIMIENTO DE LA ASIGNATURA 
 
La mayor parte de los asistentes se encuentra impartiendo los temas XVIII y XIX, lo que supone 

finalizar el temario dentro de los días lectivos oficiales. Asimismo, se comenta la comodidad en su 
desarrollo tras la reforma realizada por esta Comisión el pasado curso y puesta en vigor en el 
presente 2011-12. Además, se expuso su mejor adaptación a las PAU, al igual que dar opción y 
permitir simultanear trabajos, visitas fuera y dentro de la localidad del Centro y otras actividades 
complementarias que enriquecen el desarrollo de la asignatura. 

 
 

3. RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
Antes de iniciar el turno de intervenciones, D. Juan Carlos Vázquez Calvo informa a los 

presentes que D. José Antonio Palomo Molano solicitó su baja en esta Comisión por motivos 
personales. 

D. Vicente Méndez Hernán, señala que el temario actual sigue vigente y, por tanto, será el 
oficial para el próximo curso 2012-13, ya que no se han presentado objeciones u observaciones por 



parte de los miembros de esta Comisión y que tampoco ningún profesor de la materia ha 
manifestado a los mismos ni a los coordinadores alguna nota o requerimiento al efecto. Por otra 
parte, se sigue así la idea de dar continuidad y estabilidad a unos contenidos dentro de las PAU, 
evitando los efectos negativos que conllevan las modificaciones permanentes, tanto a alumnos 
como a profesores. Todo ello es corroborado por cada uno de los presentes. 

D. Carlos Barrantes López, pregunta cuándo, aproximadamente, se celebrará la primera reunión 
de la Comisión de Coordinación del curso venidero. Los coordinadores le responden que en teoría 
será a inicios del mes de octubre, aunque ello depende del Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo 
y de otras consideraciones, como la continuidad de ellos al frente de la coordinación o el 
nombramiento de otros nuevos. No obstante, el Servicio de Acceso y Coordinación de Centros 
realizará la correspondiente convocatoria oficial a los Institutos para que todos los profesores 
interesados puedan acudir. 

Los coordinadores preguntan acerca de las previsiones y perspectivas de matrícula en Historia 
del Arte para el curso siguiente. La mayoría indica un cierto optimismo sobre su posible aumento, 
aunque señalan que las nuevas disposiciones del Ministerio de Educación sobre la modificación de 
las ratios pueden llevar a situaciones imprevisibles. D. Juan Luis González Carballo, señala que en 
su Centro el panorama parece ser negativo y que, probablemente, no habrá matriculas o sean 
insuficientes para formar grupo e impartir la asignatura. 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 18:05 horas del día de la fecha. 
 
 
 
 
 
 Fdo.: Vicente Méndez Hernán   Fdo.: Juan Carlos Vázquez Calvo 

 


